
« [Bonne fête de l'Ascension](#) »

[Insolite : une Russe est enterrée vivante par un ours qui voulait la manger plus tard](#)

13 mai 2015 par Pierrot



Attaquée puis enterrée vivante par un ours, une femme russe de 55 ans a été sérieusement blessée par l'animal. Elle devrait toutefois s'en sortir.

Natalya Pasternakse se promenait avec un ami dans la forêt près de Tynda quand un ours l'a attaquée et l'a sérieusement blessée. Dans la précipitation, son ami a réussi à prendre la fuite.

Il a rapidement alerté les secours pour qu'on vienne leur porter secours.

Quand les secours sont arrivés, ils n'en ont pas cru leurs yeux.

L'animal, toujours agressif, a été abattu. Mais en regardant vers le sol, ils ont aperçu le bras ensanglanté de Natalya qui dépassait. Après avoir perdu connaissance, cette dernière avait visiblement été enterrée à l'endroit de son agression. L'ours souhaitait garder sa proie pour plus tard...

La victime a été transportée à l'hôpital dans un état critique. « Elle était en vie et consciente malgré ses sérieuses blessures », ont dit les autorités dans *The Siberian Times*.

[Source](#)

J'aime { 109 }

{ 0 }

Tweeter { 11 }

Share

Commentaires

2 commentaires